MILENIO



"Estamos más fuertes hoy"

Claudia: no van a debilitar a la Presidenta con leperadas

OMAR BRITO - PAG. 7

"Los gritos y leperadas no me debilitan": Sheinbaum

Opositores: represión.

El PAN condena "silencio cómplice" de comisiones de Derechos Humanos v el PRI acusa "venganza"

OMAR BRITO Y FERNANDO DAMIÁN CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum pidió investigar y sancionar si hubo abuso policiaco contra manifestantes y medios durante la marchade la Generación Zdelsábado en el Zócalo.

"Si alguno hizo uso de la fuerza, se tiene que investigar, la policía tiene sus propios mecanismos", dijo la mandataria; no obstante, resaltó que los agentes capitalinos "ni siguiera llevaban toletes, solo escudos".

Atribuyó los disturbios a un "grupo muy violento" que tenía el objetivo de agredir directamente a la policía y montar una supuesta represión contra los jóvenes, por lo que solicitó a la fiscalía de CdMx investigarlo.

"Llamó la atención un grupo muy violento que llegó con material para romper la valla. Después de una hora de estarjalando, la rompieron y ni siquiera llegaron a Palacio, sino que se lanzaron contra la policía de una formamuy violenta".

Reiteró que la movilización fue convocada en redes sociales con el "impulso de 90 millones de pesos" de empresarios y personas vinculadas a la oposición.

"Muchas cuentas, incluso del extranjero, promovieron esta movilización. Algunos jóvenes participaron legítimamente, pero fue una movilización impulsada", afirmó la Presidenta.

Descartó que estos hechos dañen su imagen o la investidura presidencial: "¿Creen que me van a debilitar con lo que gritan?, no, estamos más fuertes hoy. ¿Creen que esas leperadas me van a hacer algo?, no. Habrá gente a la que no le caiga bien, pero nosotros estamos dedicados a trabajar con la fuerza que nos da el pueblo".

Agregó que su gobierno no

caerá en provocaciones. "Los jóvenes no son violentos, hay que escucharlos siempre, no es una cosa contra la Generación Z, pero marcharon muy pocos de ellos".

Por separado, la fracción del PAN en la Cámara de Diputados exigió a las titulares de la Comisión de Derechos Humanos nacional y capitalina, Rosario Piedra y Dolores González, fijar una postura sobre estos hechos.

El vicecoordinador de los diputados panistas, Federico Döring, reprochó que estos organismos guarden "silencio cómplice" y cuestionó: "Qué clase de ombudsperson tenemos".

Döring sostuvo que González, designada por el Congreso capitalino como titular de la Comisión de Derechos Humanos de CdMx, está obligada a responder a todas las fuerzas políticas y no "apoltronarse" con el poder.

A su vez, Noemí Luna, consideró que, "una vez más, no hay ombudsperson. La CNDH brilló por su ausencia en la marcha".

A los reproches se sumó el PRI,

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP,7

18/11/2025 LEGISLATIVO



cuyo dirigente, Alejandro Moreno, acusó un uso excesivo en la detención de jóvenes que protestaronel sábado, lo que significará un alto costo político para la administración capitalina y Morena. Por su parte, el coordina dor del tricolor en San Lázaro, Rubén Moreira, llamó presos políticos a los detenidos y consideró que se trata de una "venganza" de Morena contra los jóvenes.